

Berner Zeitung
27. Oktober 2006

Langenthal
VCS auch in der Region wieder aktiv

In der regionalen Verkehrskonferenz Oberaargau war Adrian Wüthrich (SP Huttwil) als Delegierter der VCS-Regionalgruppe Oberaargau-Emmental zwar nach wie vor vertreten. Faktisch aber existierte die Regionalgruppe nur noch auf dem Papier. Bis am vergangenen Mittwoch: An der Gründungsversammlung im Langenthaler Restaurant Da Luca haben Wüthrich und Nadine Masshardt (SP Langenthal) die Gruppe wieder zum Leben erweckt.

Nur zwölf Interessierte nahmen an der Versammlung teil. Wie Nadine Masshardt gestern in einem Communiqué mitteilte, hätten aber bereits verschiedene Personen ihr Interesse kundgetan, in einer Arbeitsgruppe mitzuwirken.

Ziel der wiederbelebten Regionalgruppe sei es, für die Region relevante Themen wie den Autobahnzubringer Oberaargau, die Zufahrtsstrasse Emmental, die allgemeine Verkehrssicherheit oder Tempo 30 in Quartieren mit konstruktiven Vorschlägen zu begleiten.

Die Initianten Nadine Masshardt und Adrian Wüthrich übernehmen in der reaktivierten VCS-Regionalgruppe Emmental-Oberaargau gemeinsam das Präsidium. An der Gründungsversammlung wurden ausserdem gewählt: Johanna Wälti-Schlegel (Grüne Burgdorf), Monika Merkli (Grüne Melchnau), Christian Gafafer (EVP Melchnau) und René Wyss als Vorstandsmitglieder sowie Mathäus Michel als Revisor.

mgt